

顧問就任挨拶

本年度の平成 27 年 4 月より合田文則先生の後を受け、香川大学医学部ウインドサーフィン部顧問を担当させていただくこととなりました。これまでのウインドの素晴らしい活動を引き継いでいけるよう、サポート側の取りまとめ役として一生懸命頑張っていきたいと思っておるところですが、まずはこの場をお借りしまして一言 OB の皆様にご挨拶を申し上げます。

私は昭和 63 年に香川大学医学部（旧香川医科大学）に第 8 期生として入学し、その日のうちに勧誘を受け入部することとなりました。きっかけは高校の前川先輩の一言での入部でしたが、おかげ様でウインドサーフィン部を中心とした、実に充実した学生生活をおくることができました。何よりも先輩からはいつもかわいがっていただきましたし、他の部では経験できないような社会人の方々とのお付き合いも経験させていただきました。そのような周りの多くのサポートのおかげで、私はウインドの練習に集中することができ、数多くのレースを通じて世界中の仲間と知り合えることができました。また、私の人生形成において、2 年間部長として部を統括した経験は大変貴重なものであり、確実に人間力を高めてくれたと思っております。

そこで学生諸君には、是非、私以上のウインドサーフィン部を通じた体験をしてもらい、それに伴う人間の成長を期待しているところです。実際、多くの先輩たちが部活を通じて成長していく姿を見ますと、何とも嬉しいものです。今年も新しいメンバーが加わってくれて、先日、楽しく新歓行事に参加してきました。その場で私から現役部員に対し、「卒業してみんな分かれて仕事をするようになるが、戻れる場所がないと非常に寂しいものである。だから、このウインドサーフィン部が、みんなの心の港になるように活動を続けて欲しい」と伝えました。また、そのためにも、山田先輩がいつも言っていた「来る者は拒まず、去る者は追いまくり」の精神を忘れる事なかれと、訓示をしておきました。

今後とも OB 会にて皆様の笑顔に会えるよう、現役学生を指導しながら、ともに活動していく所存でございますので、今後とも何卒御指導・御鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。OB 会のご出席と会費の納入をお願いしまして、私の挨拶とさせていただきます。Face book、メーリングリストの登録も合わせてお願い申し上げます。

香川大学医学部ウインドサーフィン部顧問

西山 成